

Anáhuac, Nuevo León, a 10 de agosto de 2023
Comunicado: 084/23

INM y elementos de seguridad localizan a 64 migrantes guatemaltecos abandonados en la caja de un tráiler

- Fue durante un operativo de verificación en el municipio de Anáhuac, Nuevo León
- Se trata de 17 mujeres y 47 hombres mayores de edad

El Instituto Nacional de Migración (INM), en coordinación con elementos de seguridad federales y del estado de Nuevo León, rescató y auxilió a 64 migrantes procedentes de Guatemala abandonados, sin agua, alimento y ventilación en la caja de un tráiler.

Durante un operativo de verificación en el kilómetro 161 de la carretera Monterrey-Nuevo Laredo, municipio de Anáhuac, Nuevo León, se ubicó el camión con las personas extranjeras, las cuales no pudieron acreditar su estancia legal en territorio mexicano.

En el lugar se procedió a brindarles agua y alimento, así como verificar su estado de salud.

Con estricto apego a sus derechos, fueron trasladados a sedes del INM de la región para realizar el trámite migratorio correspondiente.

La unidad fue puesta a disposición de las autoridades respectivas.

---ooo0ooo---